

l'Académie de Lyon, décédé à Trévoux (Ain), à l'âge de 56 ans. Les publications de M. Guigue sont trop nombreuses pour être énumérées ici, mais nous publierons prochainement une étude sur sa vie et ses œuvres, due à la plume de l'un de nos collaborateurs.

— Mort de M. Francisque Guinet, ancien fabricant, vice-consul du Chili, commandeur de l'ordre de Saint-Grégoire-le-Grand. M. Guinet était un homme de bien, et parmi les œuvres charitables qui lui sont dues, il convient de rappeler l'Hospice international, qu'il a fondé à Jaffa, et qui est d'une utilité si grande pour les pèlerins catholiques se rendant en Terre-Sainte.

— Conférence de M. Lepercq, professeur à la Faculté catholique des sciences, sur la *saccharine*.

9, 16 et 23 *Février*. — Conférences de M. Hennequin, à la Faculté des Lettres : *la Responsabilité chez les criminels*.

11 *Février*. — Ouverture de la première session des assises du département du Rhône, sous la présidence de M. Darrigrand, conseiller à la Cour d'appel, assisté de MM. Pradier-Fodéré et Devienne, conseillers à la même Cour.

13 *Février*. — Installation de M. Vialla, nommé substitut près le Tribunal civil de Lyon, en remplacement de M. Brocard.

14 *Février*. — Conférence faite par Donato, au Théâtre-Bellecour, sur l'*Hypnotisme*, au bénéfice de l'Œuvre des Fourneaux de la Presse lyonnaise.

15 *Février*. — Conférence faite par M. Donnadiou, professeur à la Faculté libre des Sciences, sur les *Ennemis de la vigne et spécialement le phylloxéra*.

17 *Février*. — M. Marcel Monnier fait, dans le grand amphithéâtre de la Faculté des Lettres, et sous les auspices de la Société de Géographie, le récit de son exploration à travers les Cordillères des Andes.

— Troisième grand concert, donné au Grand-Théâtre, par la Société du Conservatoire de musique.